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Top 2.1 Sportplatz in Dassow

Herr Kühl fragt nach dem aktuellen Sachstand zur Thematik Sportplatz. Hierzu 
berichtet die Bürgermeisterin, dass die Flächenakquise voranschreitet. Eine 
entsprechende Anpassung im Flächennutzungsplan steht heute zur Beratung auf der 
Tagesordnung. Die Bürgermeisterin bietet an auf der Mitgliederversammlung des SV 
Dassow darüber zu berichten.


